

# *Décès du vice-champion olympique cubain Roberto Hernández*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 6 juillet, (RHC)- Le vice-champion olympique cubain du relais 4x400 mètres, Roberto Hernández, est décédé à La Havane quelques mois après avoir subi un accident vasculaire cérébral qui a fini par détériorer sa santé.

Outre la médaille d'argent qu'il a décrochée aux Jeux Olympiques de Barcelone en 1992, Roberto Hernández a terminé deuxième de la Coupe du monde 1989 (400 m et 4x400 m) et remporté la médaille de bronze aux championnats du monde de 1987 à Rome.

Détenteur du record national du 400 m avec 44,14 secondes, Roberto Hernández a détenu le record du monde du 300 m depuis septembre 1990 à 2017 et il a fait partie du relais cubain qui a battu le record en 2:59,16 minutes.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/262984-deces-du-vice-champion-olympique-cubain-roberto-hernandez>



**Radio Habana Cuba**